

Monsieur Victor Ross (professeur émérite, 1999)

Au cours des années, il a occupé le poste de doyen de la Faculté des sciences de 1967 à 1972, vice-recteur à l'enseignement par intérim de 1969 à 1970, vice-recteur à l'enseignement de 1975 à 1980, et recteur adjoint temporaire au campus de Moncton de 1977 à 1979.

Le professeur Ross a été président du comité institué par le Recteur pour étudier l'état de la recherche à l'Université de Moncton. Il a aussi présidé le Comité des programmes du Sénat académique.

Le professeur Ross a également assumé la présidence de plusieurs conseils ou comités à l'Université, notamment le Conseil des doyens puis le Conseil académique, le Comité des programmes du Sénat académique, le Conseil de la recherche, le Conseil de l'Association des professeurs et professeures, et le Conseil de la Faculté des sciences. À l'École de génie, il a été président du Comité de planification, du Comité de dégrèvement pour la recherche et du Comité de promotion et permanence des professeurs.

À l'extérieur, il a participé au Comité national des doyens des facultés d'ingénierie, au conseil d'administration de l'ACFAS, au Comité de sélection du Conseil des arts du Canada pour les bourses aux ressortissants étrangers en sciences physiques et biologiques, au Comité académique conjoint de la Commission de l'enseignement supérieur des provinces maritimes et de l'Association des universités de l'Atlantique, et au comité d'organisation du 56^e congrès de l'ACFAS et président du congrès.